

第1回鶴子屋学習会～学寮学習会～

5月19日(月)～22日(木)にかけて『鶴子屋学習会』を行いました。

今回は1年生のみを対象にして、早めに勉強をする習慣をつけてもらうことを第一の目的として実施しました。学習会は学科毎に行われました。



↑ 機械工学科の様子



↑ 電気・電子工学科の様子



↑ 女子寮生の様子



↑ 制御情報工学科の様子



↑ 物質工学科の様子

それぞれの学科ごとに特色があり、一切しゃべらず真面目に勉強に取り組むクラスもあれば、教え合いが多く交流が盛んなクラスもありました。

【鶴子屋学習会～真剣に学習に取り組む様子～】



↑ 指導寮生がアドバイス役として各テーブルに配置されます ↑



↑ 友達同士で積極的に教え合う場面もありました ↑





↑ 女子寮生は全学科一緒に勉強しました ↑

鶴子屋学習会には各学科の指導寮生・寮生会役員が付き添っていたので、1年生が先輩に勉強を教えてもらっている姿を多く見る事ができました。これも学寮の良さですね。









先輩はわかるようになるまで丁寧に勉強を教えていて、1年生もそれを理解しようと一生懸命に話を聞いていました。

第1回鶴子屋学習会を終えた感想ですが、1年生が予想以上に勉強熱心で驚きました。誰一人として勉強を投げ出す寮生がおらず、わからなかったら友達や先輩に聞いてしっかりと問題を解いていました。

勉強を教えた先輩も必死になって解き方や考え方を教えたり、真剣に勉強に取り組んでいる後輩からいい刺激をうけながら自分の勉強にも励んでいました。

1年生にとって初めてのテストがもう目の前です（6/13・金～18・水が前期中間試験）。不安や緊張もあるかもしれませんが、より良い成績をとれるように毎日コツコツ勉強して欲しいですね！

.....

◆◆◆今日の指導寮生◆◆◆

今回紹介するのは、3寮2階東側を担当する本間賢人君です。

1年指導寮生 本間賢人君（制御情報工学科）



【指導寮生からの一言】

1年指導寮生の本間賢人です。出身中学校は温海中学校です。鶴鳴寮に入寮して4年が経ちましたが、多くの経験をしてきました。最近では、留学生と積極的に英語で会話をしています。

部活動は音楽部に入部しており、バンド活動をしています！

いままでの様々な経験を活かしてこれからも指導寮生として、1年生を指導しながら共に楽しく過ごしていきたいと思っています。

よろしくお願いします！

.....

編集：寮生会文化委員長（制御情報工学科4年） 後藤 拓人